

## 渋谷大使のイースター島訪問

令和5年8月7日から11日まで、渋谷大使はイースター島を訪問し、ラパヌイ県ホトゥス長官、ラパヌイ市エドムズ市長及びラパヌイ長老評議会エドムズ会長を訪問するとともに、富山県舞台芸術のイースター島公演に出席しました。また、草の根・人間の安全保障無償資金協力の引渡式への参加、在島邦人との意見交換、島内医療機関や教育機関の視察、日本企業「タダノ社」が寄贈したクレーンの視察、海洋評議会との意見交換、日本に寄贈されたモアイ像を製作した彫刻家家族との面会等を行いました。



ラパヌイ県長官及びラパヌイ市長訪問



草の根・人間の安全保障無償資金協力  
「ラパヌイ市高齢者・障害者リハビリセンター建設計画」引渡式



ラパヌイ長老評議会会長訪問



「タダノ社」寄贈クレーンの視察



富山県舞台芸術イースター島公演出席



ハンガロア国立病院視察



故トウキ氏(東日本大震災後に宮城県南三陸町に贈られたモアイ像を製作した彫刻家)家族との面会



イースター島教育施設(Hoŋa' a o te Mana)視察



ラパヌイ海洋評議会との意見交換



ラパヌイ市観光局ラジオ番組への出演